

PROGRAMACIÓN

- Ideeleradio
- Noticias de la Red
- No hay derecho
- Justicia Viva

TITULARES

- Con el bloqueo de carreteras en diversos sectores del país agricultores de papa, arroz y algodón iniciaron un paro indefinido exigiendo al gobierno solución a sus demandas

Ideeleradio

Transmitido el Lunes 23 Mayo 2005 - 08:00

A la comisión Villanueva le faltó seriedad

Por: Luciano Gorriti Robles



La congresista de Perú Posible, Julia Valenzuela, participó en el programa No hay Derecho, donde consideró que la labor de la comisión Villanueva, que investiga la presunta fábrica de firmas que montó País Posible para inscribirse ante el Jurado Nacional de Elecciones, pudo haber sido fructífera si es que hubieran realizado un trabajo serio y objetivo; "lejos de las bambalinas de atraer los medios de comunicación".

Valenzuela dijo también que el parlamentario Villanueva no cumplió con el pedido que le hizo el pleno del Congreso de investigar las firmas presentadas por todos los partidos políticos, centrándose únicamente en el partido del Gobierno. Concluyó señalando que "todos los partidos políticos están inmersos en esto. Y esto es una práctica de vieja data, no es de ahora".



Servicios



Noticias anteriores